

●新年のご挨拶 山口県美容業生活衛生同業組合 理事長 佐竹章宏

新春のお喜びを申し上げます

皆様おすこやかに新春をお迎えのことと存じます。

皆様方には、平素より組合の運営、並びに事業推進にご支援、ご協力を賜り心より感謝申し上げます。



一昨年から続く新型コロナウイルス感染症により、大きな影響を受け混迷と模索を経て、2022年の新年を特別な気持ちでお迎えの事と存じます。

私は子供の頃、新年を迎えるたびにワクワク、ドキドキと何か新しいものに触れる期待に胸を膨らませる、嬉しい気持ちを感じておりましたが、近年は大変複雑な気持ちで新年を迎えております。

今はまだ私達を取り巻く環境は決して恵まれた環境ではありません。新型コロナウイルス感染症の影響が長期化する中、山口県美容組合としては、この新たな一年においても感染の再拡大対策への情報共有、県組合の事業計画施行への段階的な取組など、各県と繋がり、全国の組織と共にしっかりと手を組み、組合員の皆様をサポート出来るよう対応していきたいと思っております。まだまだ、課題は満載ですが、情熱と信念を持ってこれからも一步一步前進してゆきます。

私ごとですが、私は今年年男でございます。今年60年ぶりの『壬寅』（みずのえとら）の年です。この壬寅年に生を受け還暦を迎えます。干支が一巡し、生まれ変わるといふ事になります。干支にはそれぞれ意味があり『壬寅』は『陽気を孕み、春の胎動を助く』。私はこれを長く続く冬も終わり、やがて世の中に鳥のさえずりや草花の息吹を感じる春風をイメージし、少しずつ前へ向かう一年になるのではないかと期待しております。

最後に皆様のご理解とご協力に改めてお礼を申し上げますと共に我々が衛生消毒等、新型コロナウイルス感染症に対し、正しい知識に基づいたサービスを提供する事が、お客様の期待と信頼に繋がると信じ、本年が業界全体の活性化を取り戻し、皆様にとって実り多い年となる新たなスタートとなります様、強く願い新年の挨拶とさせていただきます。

本年も宜しく願い申し上げます。

●年頭のご挨拶 全日本美容業生活衛生同業組合連合会 理事長 吉井 真人
皆様におかれましては、日頃から当連合会の運営と事業の遂行に格別のご高配を賜り厚くお礼申し上げます。

昨年は、新型コロナウイルス感染症に対するワクチン接種が広く進んだものの、感染の再拡大により重症者、死亡者ともに大きく増加しました。

新年早々ではありますが、罹患された方々に心よりお見舞い申し上げます。

新型コロナウイルス感染症は、新たな変異株の出現に加え、ワクチンの2回接種後でも感染する「ブレイクスルー感染」や医療急迫など、広く甚大な被害を及ぼしており、美容業においても、外出や移動の自粛に伴う来店頻度の減少や来店間隔の長期化、美容のセルフ化の進行、成人式や結婚式等の儀式の中止等により、厳しい経営を強いられています。

政府は、社会経済活動の再開・活発化が進む中で、未接種者へのワクチン接種及び追加接種の推進とともに、マスクの正しい着用、手指衛生、ゼロ密や換気といった基本的な感染対策の徹底が必要であるとしています。

公衆衛生の向上、衛生水準の維持向上に資することを使命とする美容業は、新型コロナウイルスの感染について正しい知識に基づいたサービスの提供が求められており、全美連では、令和2年に策定した「美容業における新型コロナウイルス感染拡大予防ガイドライン」を昨年11月17日に改訂し、感染拡大防止対策を推進しております。

1年延期された東京オリンピック・パラリンピックは、原則無観客で実施されましたが、1992年以来の日本開催を予定した2021年OMC世界理美容技術選手権大会は、日本開催を中止とし、2021年OMCオンライン世界大会が行われました。

また、世界大会と同時開催を予定した第49回全日本美容技術選手権大会は、本年3月に無観客にて開催することといたしました。

昨年、美容業に関わる事項が規制改革推進会議の検討対象となりましたが、美容所の使用確認、美容師の業権、資格制度、養成制度等の基本部分は、美容業が衛生的で高度な美容サービスを提供し、消費者の信頼を得て発展するために、何としても堅持すべく、組織の力を結集し対応してまいります。

そのためにも、組合の組織強化は喫緊の課題であり、全国的に実施している養成施設との産学連携事業などの諸施策の遂行においても、引き続き、メーカー、ディーラー、養成施設、ジャーナル等すべての関連する方々との協力関係を一層強化し、美容業界の発展につなげていく所存です。

結びに、関係各位の変わらぬご支援ご協力をお願いすると共に、本年が皆様にとって実り多い年となりますよう祈念して、新年のご挨拶といたします。



●知事年頭所感 山口県知事 村岡 嗣 政

明けましておめでとうございます。

すがすがしい新春を迎え、謹んで新年のお慶びを申し上げますとともに、山口県美容業生活衛生同業組合の皆様にとりまして、本年がより良い年となりますことを、心からお祈り申し上げます。

私も、新年を迎え、県民の皆様が安心して暮らし、豊かさを実感できる、そうした希望にあふれる県づくりをしっかり進めていく決意を、新たにいたしました。

さて、今年の干支は、「壬寅（みずのえとら）」であり、冬が厳しいほど春の芽吹きは生命力にあふれ、華々しく生まれることを表しているといわれています。

新型コロナウイルス感染症の影響が長期化する中、この新たな一年においても、私は県民の皆様への命と暮らしを守ることを最優先に、感染の再拡大への備えや社会経済活動の段階的な引上げに取り組んでまいります。また、同時に、ポストコロナを見据え、デジタル化の加速や地方移住への関心の高まりなど、コロナ禍から生まれた社会変革の動きを県づくりの取組にしっかりと取り込み、本県のこれからの成長につなげてまいりたいと考えています。

このため、私は、国の政策とも連携しながら、本県ならではのDXの創出等に取り組む「やまぐちデジタル改革」を一層推進するとともに、地方移住への関心の高まりを本県への新たな人の流れにつなげるなど、本県を取り巻く様々な環境変化に的確に対応することにより、「コロナの時代」の県づくりを、力強く、スピード感を持って前進させてまいります。

貴組合の皆様には、ガイドラインに基づく感染防止対策の徹底に加え、平素から、確かな美容技術と衛生水準の向上に取り組まれ、快適で豊かな県民生活の創造に多大な御貢献をいただいているところであり、今後とも、皆様のたゆまぬ取組やお力添えが、「活力みなぎる山口県」の実現に向けた大きな力になるものと考えています。

皆様方には、一層の御支援、御協力を賜りますようお願い申し上げますとともに、貴組合の益々の御発展と皆様方の御健勝、御多幸を心から祈念いたします。



支部長あいさつ

2022年を迎え、心機一転新たな気持ちになりますね。各支部長の「新年の抱負」です。

- | | |
|---|---|
| 大島支部 (木村順子) コロナ影響で思うように活動も出来ず、努めも出来てなかったので参加できるようにしたいと思います。 | 吉南支部 (高野節子) 初春の御祝詞を申し上げます。本年が皆様にとりまして良き年であります様、ご祈念申し上げます。 |
| 岩国支部 (山根啓子) 組合員皆様とのご縁に感謝しながら日々を大切に、そして楽しく組合活動のお手伝いができればと思います。 | 宇部支部 (西村圭亮) 口は一つ耳は二つ、故に自分が話す倍だけ人の話を聞く、そしてよりそう |
| 玖北支部 (沖田吏代) 令和4年度は、組合活動に協力し人間関係を築き、笑顔顔を忘れず頑張っていきたいと思います。 | 小野田支部 (水津広行) 今年は「和顔愛語」と心掛けて、穏やかな気持ちで過ごしたいと思います。 |
| 周東支部 (長谷川英夫) 役員になって10年位になり、古株になりました。初心に戻り、がんばりたいと思います。 | 厚狭支部 (藤重浩二) 「常に前向きに!!」これを目標に、組合活動を進めて行きたいと思います。 |
| 柳井支部 (今道英恵) 歴史に刻まれるであろう困難の中、私達は美容を通して人々を美しくする事、直接的な繋がりや癒し、幸せをもたらしていきたいと思ひます。 | 萩支部 (国分 整) 令和4年も副理事長として、又組織強化部として増々組合の発展に邁進して参ります。 |
| 光支部 (井上 隆) 時の変化を楽しみ、ウキウキ・ワクワクを発信し、笑顔の時代にしたいと思います。 | 美祢支部 (天野善晴) 組合員同士で情報を共有し、組合の広報活動を通し組織強化を図って参ります。 |
| 下松支部 (藤井 博) 楽しく遊んで楽しく仕事に励む。笑顔の一年になるように日々心がける。 | 長門支部 (横谷千代美) 理事会で決まったことを自分のことばで支部のみんなに伝えていく。そして理解して頂けるように努力する。 |
| 徳山支部 (森重親生) 感染拡大防止が第一に営業をすすめながら、組合活動にも一日一日を大切にに取り組んでいきたいと思ひます。 | 豊華支部 (秋山眞裕美) 6月に行われる美容コンクールを全力でサポートしたいと思ひます。 |
| 新南陽支部 (魚切辰雄) 今年も頑張りますので、ご指導ご鞭撻のほど宜しくお願いします。 | 豊北支部 (新田博美) 豊北支部の組合員様へのコミュニケーションを密にとり、信頼される支部長を目指したい。 |
| 防府支部 (池田 進) 理事、青年部の皆さんとコミュニケーションを取りながら、防府を盛り上げていきたいと思ひます。 | 下関支部 (先本みや子) アフターコロナの時、美容をとおしてお客様に美しさと元気をお届けします。 |
| 山口支部 (中野守人) 組合事業への参加者が一人でも多くなるようにもっとコミュニケーションをとる。 | |

令和3年度 生衛業功労者表彰式典 栄えあるご受章おめでとうございます。

- 厚生労働大臣表彰 佐竹 章宏 (新南陽・ファンタスティックBヘア) 渡邊 明美 (山口・サロン・ドプチ)
- 厚生労働省 医薬・生活衛生局長感謝状 松村 榮子 (光・VandV)
- 山口県知事表彰
 - (生活衛生優良施設) 廣兼 幸光 (玖北・ヘアショップ伽羅)
 - 長谷 年江 (徳山・juniper)
 - 笠井恵美子 (防府・カサイ美容室)
 - 村岡磨智子 (小野田・明星美容室)
- 山口県生活衛生同業組合連合会理事長表彰
 - (優良組合員) 清水 道雄 (徳山・Miyoko美容室)
 - 福田 和子 (防府・アイリス美容室)
 - 金本真千子 (宇部・美容室まちこ)
 - (組合功労者) 村瀧 満江 (防府・タキ美容室)
 - 佐伯 弥生 (宇部・ヘアークリエイトライフ)
 - (優良従業員) 門田由美子 (防府・ピーズモジュール)
 - 長尾 沙織 (宇部・ヘアークラフピィウイッチ)



美容科教員募集

勤務時間/9:00~16:30
 休 日/土・日・祝日・夏期・年末年始
 資 格/美容師免許取得後4年以上
 待 遇/社会保険完備、交通費支給
 自家用車通勤可
 教員資格認定講習受講が必要。
 受講費は学校負担致します。

詳細は面談の上、まずはお電話ください。

学校法人 山口県理容美容学園 山口市小郡下郷2314-1
山口県理容美容専門学校 TEL. 083-972-0653

衛生管理講習会

それぞれの支部で
 自主衛生管理、コ
 ロナウイルス感染
 症予防対策講習会
 へご参加ください。

トップマスターズ普及講習会

10月25日(月)スターピアくだまつで行われたトップマスターズ講習会は、即営業に繋がる内容で、とても好評でした。



和の会 着物ウィークin萩

10月4日(月)に、和の会のイベントとして萩市で行われる【着物ウィークin萩】に参加しました。たくさんの組合員の方にご参加いただきありがとうございました。当日の様子はホームページで紹介しております。



防府支部より

防府天満宮の神事「花神子社参式」が10月10日(日)に行われました。御神幸祭が無事に行われることを祈願し一夜造りの新酒を花神子が奉納する神事。防府支部では花神子のお支度が恒例行事となっています。



令和4年6月13日開催！
美容技術コンクール出場者募集

選手募集
令和4年3月15日まで！

組合活動を通じて思う佐竹理事長の日々是好日
理事長のひとりごと

- 第1話「こあいさつ」
- 第2話「はずせない人」
- 第3話「萩、着物ウィーク」
- 第4話「オッサン3人参加」
- 第5話「カリスマ性」
- 次号よりピックアップして掲載します

ホームページにて不定期に掲載中！

新規加入店の紹介

令和3年9月～10月

支部	店名	組合員名
大島	髪処ゆりやin大島	小濱加代
山口	glamhair	石丸恵一
山口	LIHIT hair design	藤井彩人
下関	Hair Make Zero	工藤和弘

組合の最新の情報をチェック/しましょう



美容組合ホームページ
経営に役立つ情報等を随時更新しております
biyou-yamaguchi.com



身近な情報をいち早くお届けします！
山口県美容組合『B' brain』



Instagram フォローをお願いします！
[b.brain.insta](https://www.instagram.com/b.brain insta)



山口県の最低賃金 1時間857円

使用者はこの最低賃金より低い賃金で労働者を使用する事は出来ません。詳しいことは山口労働局または最寄りの労働基準監督署にお尋ねください